

dimos al Señor derrame sobre ellos á manos llenas sus gracias y dones. Repercute su voz en todas las regiones españolas, y pronto, muy pronto, el liberalismo se pronunciará en precipitada fuga.

*
**

En el convento de Religiosas Dominicas de Santo Domingo el Real, de Toledo, se encuentra una novicia que, á pesar de su verdadera vocación, no puede profesar por no tener el dote que es necesario y ruega, por mediación nuestra, á las personas piadosas la ayuden con sus limosnas para lograr el objeto que se propone. Los donativos pueden dirigirlos á la Rda. Madre Priora del expresado convento.

*
**



Han fallecido en esta capital D. Jacinto Molina, médico de la armada, hermano político de nuestro querido amigo, D. Enrique Ravello; y la señora D.^a Antonia Carratalá, esposa de D. José Bas y Moró.—R. I. P.



*
**

Misas votivas del sagrado Corazón.—La misa que por concepción de Su Santidad puede celebrarse los primeros viernes de mes, es privilegiada, como lo son todas las misas votivas por una causa pública de la Iglesia, y no admite ninguna conmemoración. Así, pues, las misas votivas del Sagrado Corazón, cantadas ó acompañadas de cánticos, no admiten tampoco conmemoración alguna, ni aún las que en otras ocasiones no suelen omitirse; porque se trata de una misa que se halla fuera del Oficio del día, y no tiene ninguna relación con él. (Efemérides litúrgicas de Febrero de 1899.)

*
**

La trilogía de librepensadores y masones con que se honran actualmente las Cortes españolas, no tiene desperdicio.

Morayta fué acusado de traidor á la patria.

Blasco Ibáñez es puesto á la vergüenza pública por los operarios de su imprenta, llamándole explotador de los obreros.

Lletget acaba de ser preso en Barcelona, acusado de una estafa de un millón de pesetas, cometida cuando fué vicepresidente de la Compañía del ferrocarril de Barcelona á Gerona.

Y sin embargo, estos tres discutidos personajes son los que más han abusado en el Congreso de la palabra moralidad, y los que han tenido la osadía de pedir la supresión de las órdenes religiosas.

¡No es mala moralidad la que predicán y practican estos señores!

*
**

Las fiestas celebradas este año en la inmediata villa de San Juan, en honor al Santísimo Cristo de la Paz, hanse visto muy concurridas por muchos

devotos de Alicante y de los pueblos circunvecinos; los números que formaban el ameno programa de aquellas, han sido del agrado de todos, mereciendo especial mención las funciones sagradas donde han dejado oír su autorizada palabra los reputados oradores á cuyo cargo estuvieron los sermones.

La procesión de la Imágen celebrada en la tarde del jueves estuvo brillantísima, pudiendo considerarse como perfecta manifestación de la fe inquebrantable que los hijos de San Juan sienten por su milagroso Cristo. Apesar de los infernales trabajos del masonismo y de las sectas impías, la religión no decae, antes bien, vemos de día en día acrecentar las masas de los católicos que solícitos acuden á tomar parte en estos sublimes actos de nuestra sacrosanta Religión. *Portæ inferi non prevalebunt adversus eam: Jesús Christus erit, hodie et ipse in seecula.*

Reciban nuestros plácemes los señores mayordomos de las fiestas, que no han escatimado nada para realzar de manera tan ostensible las celebradas á su patrono y reciban también nuestros aplausos los dignísimos sacerdotes D. Manuel Planelles, D. Higinio García y D. Vicente Sevilla, que de un modo eficaz han sabido coadyuvar al éxito de las mismas.

*
*
*

Procedente de Alcoy ha llegado á esta capital algo quebrantado de salud, nuestro querido compañero D. Francisco Sofío López.

*
*
*

El día 15 de los corrientes dieron principio las clases del presente curso académico, en el acreditado Colegio de señoritas, que las Madres de Jesús María tan acertadamente dirijen y tienen establecido en la calle de Gravina de esta capital.

*
*
*

Tomamos de nuestro querido colega *El Aguila Extremeña*:

«**Restos de la justicia.**—Por haber sido ultrajado un párroco, en plenas funciones de su ministerio sacerdotal, la audiencia de Orense ha condenado al *ultrajador* José Domínguez Fernández, vecino de Piedrafita, á tres años y siete meses de prisión, suspensión de todo cargo, inhabilitado para el sufragio, doscientas cincuenta pesetas de multa, y en caso de absolución que siga tomando *baños de sombra* —¡Muy bien, muy bien por la audiencia de Orense! Lo que *debían* hacer los masones de Piedrafita es apedrear al párroco, á la Iglesia y gritar: ¡mueran los jesuitas! Y de este modo conseguirían hacer compañía á José Domínguez. ¡Malas bromas tiene la audiencia de Orense!»

*
*
*

Un oficial del ejército portugués, ha escrito un folleto, en el que da soluciones para conquistar á España. *No nos extraña tanta patraña de esa calaña*, ni que nos miren con tanta *saña*. ¡No, que no! Si cuatro gatos y cuatro bandidos hambrientos, como dijo el Gobierno, lograron alcanzar la con-